

# Hilfe für Kinder in Indonesien

Sammelstelle des Vereins „Ein Stern für Lombok“ in Höltighausen

**Kreis Cloppenburg.** Die nächsten Hilfspakete sind schon gepackt und warten auf ihren Versand. Die Reise geht in das zu den indonesischen Sunda-Inseln gehörende Lombok. Die dort lebenden Menschen - Erwachsene wie Kinder - verfügen gerade über das Nötigste. Sie leben in kleinen Hütten oder ganz einfachen Häusern. Fast alle schlafen auf dem Boden. Das durchschnittliche Einkommen reicht kaum, um eine Familie zu ernähren. Diese Lebenssituation trifft besonders die Kinder, die große Not leiden.

Am 25. Oktober wurde nun der Verein „Ein Stern für Lombok“ gegründet, der sich zum Ziel gesetzt hat, den Dorfkindern in Lombok zu helfen, und der auch eine Sammelstelle in Höltinghausen hat. Zur 1. Vorsitzenden wurde die auf Lombok wohnende Schweizerin Nadja Groelly gewählt, ihre Stellvertreterin ist Renate Hoffmann aus Bad Laasphe, die das Projekt in Deutschland koordiniert. Mehrere Projekte sind bereits angelaufen, und es sollen noch viele folgen.

So soll zum Beispiel damit begonnen werden, Ausbildungen, vor allem für Mädchen, zu ermöglichen. Es wurde bereits die erste Nähmaschine gespendet. Nun möchte Nadja Groelly mit Hilfe ihrer Freunde in Lombok den Mädchen das Nähen



**Der Verein „Ein Stern für Lombok“ sammelt auch Kinderkleidung, die in dem indonesischen Dorf dringend benötigt wird.**

beibringen. So können sie sich einfache Kleidung selber nähen und diejenigen, die Spaß und Talent haben, können weiter gefördert werden. Das Ziel des Vereins ist es, den Jugendlichen durch Mikrokredite oder Ausbildungen eine gesicherte Zukunft zu ermöglichen. In ferner Zukunft soll auch ein Kindergarten errichtet werden.

Der Verein sammelt Kinderkleidung in den Größen 110-146, gerne auch langärmelige Sachen, lange Hosen und Jacken (nicht gerade Skijacken). Kleidung aus Fleece ist sehr beliebt, denn in den Monaten März bis Mai ist es sehr kühl.

Ebenso werden Unterwäsche für die Kinder, Schlaf-

anzüge, Nachthemden, Caps etc. benötigt. Auch um Spielzeug wie Holzspielzeug, Lego und Duplo bittet der Verein.

Stoffreste, Stoffe, alte oder zerrissene Bettwäsche, alles woraus sich Patchwork-Decken nähen lassen, Wolle (am liebsten Baumwolle), um die Decken zu häkeln und zu stricken, werden ebenso benötigt.

Auch im Landkreis Cloppenburg gibt es eine Sammelstelle. Wer spenden möchte, egal ob Kleidung, Spielzeug oder etwas anderes, kann sich telefonisch (täglich ab 18 Uhr) mit Christel Hoppe in Höltinghausen unter Telefon 04473/930356 in Verbindung setzen.